
Superficie 188 m²

Référence V2891

Prix 699 000 €

Cavaillon
Maison à vendre (84300)
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Cette  maison  originale  et  contemporaine  de  style  loft  est  située  dans  un  quartier

résidentiel  paisible de Cavaillon. Construite par son propriétaire architecte, elle est

nichée  dans  un  havre  de  végétation  luxuriante  avec  vue  sur  le  jardin.  Elle  est

entourée  d'une  grande  terrasse  couverte  pour  la  vie  à  l'extérieur  avec  différents

coins  salons  selon  la  saison.  Elle  dispose  d'un  espace  de  travail  indépendant  et

bien  équipé,  à  l'écart  de  la  maison  principale,  et  d'un  petit  gîte  ou  studio  séparé

pouvant  être  loué  dans  un  mazet  d'origine  en  pierre  rénovée  dans  le  jardin.  La

maison principale au ...

This  original  and  contemporary  house  is  located  in  a  peaceful  residential  area  of

Cavaillon.  It  was  built  by  its  architect  owner  and  nestles  in  a  haven  of  luxurious

vegetation with views over the garden. It is surrounded by a large covered terrace

for outside living with various sitting areas depending on the season. It has its own

independent well-equipped workspace away from the main house and a seperate

gite or studio for possible rental in the renovated original stone dwelling or mazet in

the garden. The main house on the ground floor accommodates: large living space

with double-height ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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